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1 Bilan des activités ResEl

1.1 Venus

Un seul disque ne tournait, un rajout d’un disque de 9Go a été effectué. Celui-ci stocke les archives
html de sympa. Le paquet debian correspondant au programme permettant de construire le RAID
logiciel ne fonctionne plus.

Méthode de résolution : copie d’une disque à l’autre. Matthieu n’a pas le temps de s’en occuper.
De plus il y a un disque avec une table de partitions « flinguée ». On recherche un volontaire pour
s’en occuper.

1.2 Noboot

On attend l’arrivée d’une carte contrôleur SCSI. Celle ci devrait arriver au cours de la semaine
prochaine.

1.3 Saturne

On devrait mettre un Raid sur saturne pour le serveur web. La situation actuelle n’étant pas
enviable : une partition pour / , et c’est tout.

1.4 Sun de Rennes

Une vingtaine de stations Sun provenant du campus de Rennes ont été récupérées par Matthieu
et Alexandre. Celles-ci sont entreposées au local du I11. Ces machines sont assez puissantes, ont des
disques dur de 9Go. Une a déjà été mise au I4. Elle fut baptisée Shiny.
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Compte-rendu de réunion ResEl 1er mai 2005

1.5 Compte rendu réunion FedeRez des vacances de Pâques

Un tour de table des statuts des associations a été réalisé. Cf. courriel de Elie.
La vidéoconférence sera à récupérer auprès de Dei. Reste encore le problême des accords de décision.

On attend le feu vert (ou rouge...) de TXM.
Il serait très appréciable que le site web de Federez soit mis à jour rapidement.
Enfin une écriture de premiers statuts pour Federez a été proposée.

1.6 Local Boox, qu’en est-il ?

Le I3 n’est pas encore à réquisitionner, le local TVTB/CCA/Vista ne bougeant pas avant la fin
2006.

1.7 ReActiVE et TNT

Des problêmes de réception sont à déplorer. Un essai a été effectué au I4, dont le local ResEl est
correctement exposé. Voir avec JC pour emprunter son antenne. Les commutateurs Cisco réagissent
très bien au multicast, on ne constate plus de broadcast comme avant au I11. En revanche, lily reçoit
tout le trafic, ce qui représente 30Mbps en permanence.

Il faudrait chercher du côté de la carte réseau pour les charges élevées (note : ce serait en fait un
memory leak de vlc, léger, mais quand même présent).

Reste encore le problême du CSA à régler (que tout ça soit un peu plus officialisé).

1.8 MaisEl, le retour

Un nouveau système de données MaisEl ? est à « Reverse Engineerer ». Ou alors peut être devrait-
on penser à changer complètement d’architecture, comme proposé par Nicolas (cf. son courriel). Pour
résumé, on réaliserait une corrélation entre les données présentes (maisel) et les informations fournies
par les utilisateurs (modalités à voir).

1.9 Divers

Problême bw-ipfm de début de mois serait corrigé par NA.
Elie : création de la page clubs, harmonisation du style de la page d’inscription et de la page

présente sur eve, réalisation d’une FAQ utilisateurs,
Vincent : trouvé un outil permettant de générer les archives sympa. À voir pour Federez. On

constate que horde(2) est installé sur venus ; la configuration n’est en revanche pas réalisée.

2 Décisions à prendre

2.1 AG ResEl

Date fixée au 18 ou 25 mai 2005, à discuter. Décision quinze jours avant dans tous les cas.

2.2 Utilisation des suns

Quelques vieilleries seraient dégageables (mowgly ?). Voir avec peck comment il les a récupérées,
et si l’école ne les as pas encore dans ses ”registres”. Les mettre au I3 en attendant la poubelle ?

2.3 Trolls

Les DNS, arpwatch > pas assez avancés sur le sujet, on laisse filer pour cette semaine.
Communication sur la BP -> information à terminer donc à discuter la semaine d’après.
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